

Bericht über die Jahreshauptversammlung vom 23.05.2023

Am 23.05.2023 fand im Sportheim die Jahreshauptversammlung 2023 statt. Der 1. Vorsitzende Thomas Jung begrüßte die 40 anwesenden Mitglieder und führte im Anschluss durch die Tagesordnung.

Zunächst gedachte die Versammlung unseren im letzten Jahr verstorbenen Mitgliedern Werner Schäfer, Hans Fuhry, Waltraut Kraft und Simon Hellwig, welche alle viele Jahre Mitglied waren und unseren Verein mitprägten. Der Ehrenvorsitzende Bernd Rauh erinnerte in seiner Rede an deren besonderen Verdienste.

Im Anschluss wurden Stefan Busch für 50 Jahre und Rolf Löb für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt. In seiner Laudatio erinnerte Bernd Rauh an deren Werdegang in der Leichtathletik- bzw. Fußballabteilung und stellte für die Jubilare eine Sammlung von Bildern aus ihrem Vereinsleben zusammen. Thomas Jung überreichte Urkunde und Weinpräsente.



T. Jung gratuliert Stefan Busch zur 50-jährigen Mitgliedschaft



Rolf Löb wird für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Danach erfolgte der Bericht des 1. Vorsitzenden, wobei Thomas Jung folgende Themen ansprach:

- Im Juli 2022 wurden die 55. Fußballstadtmeisterschaften durch den TuS durchgeführt. Es gab reges Zuschauerinteresse und die Durchführung der Veranstaltung wurde allseits gelobt.
- Desweiteren fanden von den Abteilungen unterstützte bzw. organisierte Veranstaltungen statt, die die Geselligkeit im Verein förderten (Martinsmarkt, Glühweinfest).
- Pächterwechsel des Vereinsheim zum August 2023
- Auch in 2022 mussten wieder Infrastrukturmaßnahmen durchgeführt werden, wie z.B.:
 - Erneuerung der Zäune
 - Instandhaltung Dach der Grillhütte
 - Wasserschäden in Umkleieräumen und Wohnung
- Die Mitgliederentwicklung der einzelnen Abteilungen für die letzten 8 Jahre wurde vorgestellt. Daraus war ersichtlich, dass Corona keinen nennenswerten negativen Einfluss auf die Mitgliederzahl hatte. Besonders hervorzuheben ist, dass etwa 50% der Mitglieder der Fußballabteilung Kinder und Jugendliche sind (180).

Anschließend stellte der 1. Geschäftsführer Alexander Obernauer den Kassenbericht vor, aus dem sich keine Einwände oder Fragen aus der Versammlung ergaben.

Nun folgten die Berichte aus den Abteilungen:

Volleyballabteilung (Michael Spuck)

Die Damen I unter Trainer Michael Spuck errangen in der Rheinland-Pfalz-Liga die Vizemeisterschaft. Die Damen II, die erstmals am Start waren und trainiert werden von Andrea Kaluza und Ulrike Müller, haben sich in der Bezirksklasse behauptet. Das gleiche gilt für die Damen III, trainiert von Walther Scharfenberger, die in der Kreisklasse antraten. Die Herren I ist als Nachwuchsmannschaft zu sehen und haben sich in der Rheinhesse Liga behauptet. Auch dieses Jahr wird den Sommer Beachvolleyball (freies Spiel und Training) angeboten.

Abteilung Turnen/Leichtathletik (Hilde Klages)

Es wurde festgestellt, dass keine aktiven Mitglieder mehr an den Landesverband Leichtathletik gemeldet wurden. In der Abteilung Turnen, geführt von Hilde Klages, läuft wie in den letzten 50 Jahren alles bestens.

Tischtennisabteilung (Manfred Schofer)

Die drei am Spielbetrieb teilnehmenden Mannschaften schnitten wie folgt ab:

1. Mannschaft Platz 3 in der Kreisoberliga
2. Mannschaft Platz 6 in der Kreisliga
3. Mannschaft Platz 5 in der 4. Kreisklasse

Auch in der kommenden Saison 2023/24 werden wieder 3 Mannschaften gemeldet werden.

Fußballabteilung

Die erste und zweite Mannschaft belegten in der B- bzw. C-Klasse die Plätze 6 und 5. Schwerpunkt innerhalb der Fußballabteilung ist nach wie vor die Jugendarbeit. Hier sind bis auf die B-Jugend alle Altersklassen - teilweise sogar mehrfach – besetzt sind. Hervorzuheben ist die Meisterschaft 22/23 der C2-Jugend in der Kreisklasse sowie das Erreichen des Pokalfinales der C1-Jugend, welches am 24.06. stattfindet. Abteilungsleiter Andreas Großmann bedankte sich bei allen Trainern und Übungsleitern für ihren Einsatz und lobt das Engagement der ehrenamtlichen Helfer.

Nun folgten die Berichte der Revisoren und die Entlastung der Kassierer. Nach der Entlastung des bisherigen Vorstands wurden die turnusmäßigen Wahlen durchgeführt. Folgende Ämter wurden gewählt:

- 1. Geschäftsführer: Alexander Obenauer
- 2. Vorsitzender: Dennis Gumbinger
- Vereinsjugendleiter: Thorsten Jung
- Schriftführer: Willi Hellwig
- Kassenprüfer: Nico Krause, Michael Spuck
- Ehrenrat: Kurt Walch, Josef Finger, Ernst Gräber

Die bereits in den vorausgegangenen Abteilungsversammlungen gewählten Abteilungsleiter wurden durch die Mitgliederversammlung einstimmig bestätigt. Diese sind:

- Andreas Großmann – Fußball
- Vera Ströning – Volleyball
- Manfred Schofer – Tischtennis
- Hilde Klages – Turnen

Unter dem Tagesordnungspunkt Anträge wurde anschließend über einen Antrag des Gesamtvorstandes abgestimmt, welcher eine Beitragserhöhung um monatlich 2,- Euro für alle Beitragsarten (ab dem 01.01.2024) vorsieht und mit steigenden Kosten in vielen Bereichen (Energie, Verbandsabgaben, Instandhaltung) begründet wurde. Die Versammlung stimmte großer Mehrheit für die geplante Beitragsanpassung.

Da keine weiteren Anträge oder Wortmeldung vorlagen bedankte sich Thomas Jung bei den Mitgliedern für ihre Teilnahme und beendete die überaus harmonisch verlaufende diesjährige Mitgliederversammlung.

